

El pasado mes de mayo entre el 21 y 25, el Consejo Estatal sobre Deficiencias en el Desarrollo llevó a cabo en Casa Cristo Redentor en Aguas Buenas el Foro de Liderato Juvenil del 2012.

Después de unos 6 años sin llevarse a cabo el Foro de Liderato, el cual se origina a través de la Oficina del Procurador de las Personas con Impedimentos, el Consejo retoma el mismo y lo atempera a la realidad moderna. La organización Respiro de Puerto Rico, facilitó el personal de respiro y los arreglos de transportación de los jóvenes además de contratar las facilidades donde se llevaron a cabo las actividades.

Luego de que llenaran la solicitud y pasaran por el proceso de una entrevista, se escogieron a los delegados del Foro. Este año participaron 31 jóvenes de alrededor de la Isla. Estuvieron representados los pueblos de Adjuntas, Aguada, Arecibo, Bayamón, Caguas, Canóvanas, Carolina, Humacao, Fajardo, Jayuya, Manatí, Naguabo, Ponce, Sabana Grande, Salinas, San Juan, San Lorenzo, Santa Isabel, Trujillo Alto, y Yabucoa.

Tuvimos además la colaboración de 4 jóvenes de la organización estudiantil "Rompiendo Barreras" de American University los cuales asistieron en los diferentes grupos del Foro. Además contamos con un grupo de estudiantes de Consejería en Rehabilitación de la Universidad de Puerto Rico. También contamos con tres egresados del Foro del 1998 y personal de OPPI, el CEDD y de la Oficina de Personas con Impedimentos de Humacao que trabajaron como facilitadores.

Los jóvenes fueron recibidos al son de tambores y canciones por los facilitadores, y comenzaron a disfrutar de las conferencias y actividades que se habían programado para el desarrollo de su liderato y para ayudarlos en su transición de escuela superior a estudios universitarios. Tuvieron la oportunidad de conocer a grandes hombres y mujeres de Puerto Rico que a orgullo llevan su impedimento y sus logros en la vida, tales como el Procurador de las Personas con Impedimentos, Iván Díaz, la directora de la Oficina para los Asuntos de las Personas con Impedimentos de Humacao, Maribel Ortiz, el Presidente de la Junta de Relaciones del Trabajo, Lcdo. Jeffry Pérez Cabán y muchos más. Participaron de actividades tales como la Noche de Trivia, juegos de recreación adaptada, Noche de Talento y un baile.

Este año tuvieron la oportunidad de que el Gobernador de Puerto Rico, Hon. Luis G. Fortuño Buset, los recibiera para intercambiar con los delegados ideas y contestar preguntas de los jóvenes. Luego en el Senado de Puerto Rico fueron recibidos por un grupo de Senadores con los cuales nuevamente intercambiaron ideas y allí se les hizo entrega a cada uno de los participantes de una Proclama felicitándolos por haber sido escogidos para participar en el Foro. También tuvieron la oportunidad de almorzar con profesionales en su campo de interés de estudios. Algunas personalidades de nuestro

país, como el Chef Tito, Carlos Baerga y Luis Piña compartieron con aquellos interesados en la cocina, los deportes y la salud integral. Contamos con fotoperiodistas, una profesora de violín del Conservatorio de Música, abogados, psicólogos, un veterinario, profesores de ingeniería e informática y muchos otros profesionales que gustosamente dieron de su tiempo para orientar a los delegados sobre los requisitos de estudio de las carreras que ellos habían seleccionado.

Finalmente el viernes 25, se despidieron con lágrimas en los ojos y risas en sus labios luego de disfrutar de un video corto de las actividades en las que ellos participaron en la semana. Con el esperado entusiasmo de la juventud, ya al día siguiente contaban con una página en Facebook a través de la cual han seguido compartiendo sus vidas y aventuras. Y sobre todo, todos quieren regresar al Foro, ya no como delegados sino como facilitadores para los jóvenes que sean seleccionados para el Foro del 2013.